

ABSTRAK

Nama : Elly Agusanti
Program Studi : Rekam Medis dan Informasi Kesehatan
Judul : Tinjauan Pelaksanaan Sistem Penjajaran Rekam Medis dari *Straight Numerical Filing* menjadi *Terminal Digit Filing* di Rumah Sakit Jiwa Daerah Sungai Bangkong Pontianak
Pembimbing : Laela Indawati, S. St MIK., MKM

Rekam medis merupakan sumber informasi kesehatan yang memerlukan manajemen data yang baik, informasi merupakan hal yang penting dalam penentuan kebijakan atau pengambilan keputusan. Ketersediaan berkas rekam medis secara cepat dan tepat pada saat yang dibutuhkan akan sangat membantu mutu pelayanan kesehatan yang diberikan kepada pasien, maka dari itu masalah penyimpanan berkas rekam medis merupakan hal yang penting untuk diperhatikan. Salah satu sistem penjajaran dalam penyimpanan rekam medis adalah secara *straight numerical filing*. Berdasarkan studi pendahuluan di Rumah Sakit Jiwa Daerah Sungai Bangkong Pontianak, berkas rekam medis sebelumnya menggunakan sistem penjajaran *straight numerical filing* namun masih ditemukan hambatan dalam pengambilan dan pengembalian rekam medis sehingga dilakukan perubahan sistem penjajaran dari *straight numerical filing* menjadi *terminal digit filing*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur perubahan, pelaksanaan perubahan dan kendala dalam perubahan sistem penjajaran dari *straight numerical filing* menjadi *terminal digit filing* di Rumah Sakit Jiwa Daerah Sungai Bangkong Pontianak. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif yaitu suatu metode penelitian yang dilakukan dengan tujuan utama untuk membuat gambaran atau deskripsi tentang suatu keadaan secara obyektif. Hasil dari penelitian ini adalah prosedur perubahan diawali dengan mempersiapkan sarana dan prasarana, sumber daya manusia, dan standar operasional prosedur (SOP). Pelaksanaan perubahan penjajaran dilaksanakan dengan memindahkan satu persatu berkas rekam medis yang telah berobat ke dalam rak penyimpanan yang disusun secara *terminal digit filing*. Kendala yang dihadapi selama perubahan sistem penjajaran adalah kurangnya rak penyimpanan dan sumber daya manusia yang memadai.

Kata kunci: Rekam Medis; Sistem Penjajaran; *Straight Numerical Filing*; *Terminal Digit Filing*